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https://www.100test.com/kao_ti2020/282/2021_2022__E6_83_85_E

4_BE_A3_E9_9A_8F_E5_c123_282061.htm 内容摘要：对于“校

园红娘”是否有存在的必要，大学生们和网友们持怎样的看

法？一位网友告诉记者，大学校园从来不缺的就是爱情，像

这样把大部分课余时间用来撮合他人的“职业红娘”，根本

没有必要。 [解读教育校园 尽在教育视线] 江苏首家高校婚恋

联盟在争议中开张 在情侣随处可见的大学校园，四个清纯活

泼二十出头的大三女生竟要做“职业红娘”，为在校生中的

单身一族穿针引线成就姻缘。校园是否需要“红娘”，“红

娘”们的工作将如何开展？她们究竟是一时冲动还是着眼长

远，是追逐新鲜还是追求卓越？ 相关新闻：江苏首家高校婚

恋联盟开张 大三女生做红娘 博士生求助“恋爱硬币” “我们

将与其他学校合作，打造江苏首家高校婚恋交友联盟。 －－

“恋爱硬币”交友机构主创成员许娇娇和其他几个成员都是

正在南京农业大学读大三的女生。因考虑到毕业后求职将遭

遇的激烈竞争，许娇娇便想寻找一些机会来全面提升自己。

谈到将来就业，她与同宿舍有家教兼职经历的付海丽、同专

业的郝书颖、刘云一拍即合，决定组建“恋爱硬币对对碰”

交友机构，为南京高校中的单身大学生牵线搭桥。上月中旬

，她们开始张贴宣传单开展相关推广活动，踏出了挑战自我

锻炼自我的第一步。 截至记者发稿，“红娘”们已收到了20

份个人资料，其中一份来自南京邮电大学，一份来自三江学

院，还有一位是在读博士。 另外，此刻网络上关于“恋爱硬

币”团队四位“校园红娘”的讨论也是热火朝天，有人击掌



叫好，有人斥之无聊。 外界对“校园红娘”褒贬不一 对于“

校园红娘”是否有存在的必要，大学生们和网友们持怎样的

看法？一位网友告诉记者，大学校园从来不缺的就是爱情，

像这样把大部分课余时间用来撮合他人的“职业红娘”，根

本没有必要。 南京航空航天大学民航机电工程专业的孙小雷

却举双手支持：“我们‘和尚班’没有一个女生，也很少跟

其他专业的女生接触，有这样的‘红娘’组织，可以考虑过

去看看。”南京农大一位科技史在读研究生认为，读硕读博

的在校生大多忙于科研学习，需要一些增进同学感情扩大朋

友范围的机会。 许娇娇坦言，面对外界的种种非议和质疑，

整个团队一度有些迷茫，不知该不该继续。现在，“红娘”

们已着手整改运行模式和组织结构，力求在活动经费的解决

、个人资料的收集核实、隐私的保护、诚信度的建立等方面

做到规范化、系统化。 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


